

Entdecken Sie die Steelcase-Fabriken in Europa - Engagement für lokale Gemeinschaften

 Lesen 5 Minuten

Dieser Artikel ist Teil einer Serie über die europäischen Werke von Steelcase, die für ihre industrielle Exzellenz, Innovationskraft und ihr Engagement für Umwelt und lokale Gemeinschaften bekannt sind.

Innovation bei Steelcase beschränkt sich nicht auf Technologie oder Umwelt – sie zeigt sich auch in den menschlichen Beziehungen. Die europäischen Werke des Konzerns sind Orte des sozialen Engagements, an denen Mitarbeitende und lokale Gemeinschaften aktiv eingebunden werden. Steelcase stellt den Mensch in den Mittelpunkt seines industriellen Modells – durch Partnerschaften, Solidaritätsaktionen und Bildungsprojekte.

In ganz Europa engagieren sich die Steelcase-Werke konkret für lokale Gemeinschaften und entwickeln soziale Initiativen, die die Werte des Unternehmens widerspiegeln.

Ein inklusives Partnerschaftsprojekt in Rosenheim

Der Standort Rosenheim (Deutschland) arbeitet mit der Organisation Caritas zusammen, die Menschen mit geistiger Behinderung unterstützt. „Das Ziel ist es, ihnen eine stabile und sinnvolle Tätigkeit zu bieten, indem sie verschiedene Komponenten für das Werk herstellen, wie Zubehörsets oder Kabelausslassdosen“, erklärt Klement Manzinger, Leiter Materialmanagement. Diese Teile werden anschließend in die Endprodukte integriert und tragen direkt zur industriellen Wertschöpfungskette bei.

Sarrebourg: Verbindungen mit der Region knüpfen

In Sarrebourg (Frankreich) nimmt das soziale Engagement verschiedene Formen an. Das Werk unterstützt ein kleines, lokales Nähunternehmen, indem es Stoffreste zur Verfügung stellt, bei der Wartung der Maschinen hilft und Schulungsmöglichkeiten bietet. Zudem werden verschiedene Aktionen zur Sensibilisierung für Behinderungen organisiert, und die Pflege der Grünflächen wurde im Rahmen einer nachhaltigen Partnerschaft einer spezialisierten Einrichtung übertragen. „Was uns antreibt, ist der Aufbau starker Beziehungen zu lokalen Interessengruppen und die Bereitstellung echter technischer und menschlicher Unterstützung“, erklärt Anne Brun, Mitglied des Personalteams und von Changemakers Sarrebourg. „Diese Partnerschaften geben unserer industriellen Tätigkeit eine echte Bedeutung.“

Das Werk pflegt auch regelmäßige Kontakte zu einer nahen gelegenen Schule, spendet Materialien für Kunstprojekte und organisiert Bildungsbesuche im Biodiversitätsbereich des Standorts. Dadurch werden die Werte Nachhaltigkeit und Innovation in künftigen Generationen gefördert.

„Was uns antreibt, ist der Aufbau starker Beziehungen zu lokalen Interessengruppen und die Bereitstellung echter technischer und personeller Unterstützung“

ANNE BRUN | Vertreterin des Changemaker-Teams, Sarrebourg

Das Werk Sarrebourg nimmt angehende Näher*innen für Praktika auf, um sie in die industrielle Fertigung einzuführen und ihre Ausbildung zu fördern.

Stříbro: Eine Fabrik im Herzen ihrer Gemeinschaft

Auch in Stříbro pflegt das Werk eine enge und dauerhafte Beziehung zur lokalen Gemeinschaft. Jedes Jahr werden Praktikanten aus Abschlussklassen regionaler Berufsschulen aufgenommen. Diese jungen Menschen aus technischen Bereichen wie Elektrotechnik oder Wartung verbringen mehrere Wochen mit erfahrenen Mentoren, sammeln wertvolle Erfahrungen und tragen zum täglichen Betrieb bei.

Dank des Engagements der Mitarbeitenden und Steelcase-Fördermitteln wurden kürzlich zwei Gemeinschaftsprojekte ins Leben gerufen: die Wiederbepflanzung eines Schulgartens im nahegelegenen Dorf Hradec mit Obstbäumen und die Ausstattung der örtlichen freiwilligen Feuerwehr mit wichtiger Sicherheitsausrüstung. „Diese Projekte werden durch die Energie und das Engagement unserer Teams getragen“, betont Martina Vycichlova, Personalleiterin des Werks Stříbro. „Sie zeigen unseren Willen, die Verbindung zur lokalen Gemeinschaft zu stärken und sozial wirksame Projekte zu unterstützen.“

Steelcase entscheidet sich für eine menschenorientierte Industrie, die in lokalen Gebieten verwurzelt ist und auf die Bedürfnisse der Gemeinschaft eingeht. Durch die Wertschätzung lokaler Partnerschaften, die Förderung von Inklusion und die Weitergabe seiner Werte an jüngere Generationen verleiht das Unternehmen seiner industriellen Tätigkeit eine echte Bedeutung. Europäische Fabriken werden so zu Orten des sozialen Engagements, an denen Innovation mit Solidarität und Verantwortung einhergeht.

WEITERE ARTIKEL DIESER SERIE ENTDECKEN

Erfahren Sie, wie Zusammenarbeit und eine Kultur der kontinuierlichen Verbesserung die Steelcase-Werke an der Spitze der Innovation halten.

Emissionen reduzieren, Kreislaufwirtschaft, umweltfreundliche Innovationen – erfahren Sie, wie die Steelcase-Werke zum Schutz der Umwelt beitragen.